

Café Daroma es un verdadero viaje de sabor en cada grano

El frío se ha hecho notar este año y muchos de nuestros lectores seguramente han acudido a un café muy caliente para sobrellevar las bajas temperaturas. Y si bien en nuestro país no se produce café, sí es uno de los mayores consumidores en la región sudamericana, después de Brasil y Colombia, que además son gigantes exportadores de este producto. Basta saber que de acuerdo al estudio "Mercado del café y caracterización del consumidor en Chile", al menos el 31,3% de los consultados aseguró consumir al menos 2 tazas diarias de café. Y en Chile nos gusta tomar un

Café Daroma ofrece a sus consumidores no solo sus variedades más clásicas Forte y Excelso, sino también orgánicas y la línea de café expertos. Todos productos pensados para aquellos amantes del café, que quieren en cada taza una experiencia única e inigualable.

buen café, ya sea un clásico Cortado, un Latte, un Espresso, un Americano o un bien cargado Doble. Teniendo estos elementos en consideración es que Café Daroma llegó a la mesa de los chilenos con atributos diferenciadores, ya que es un café del día a día, con una acidez muy baja, suave al paladar que permite consumirlo duran-

te todo el día y más de una vez al ser muy balanceado. Tiene una excelente recordación con un sabor agradable y un aroma único que nos permite disfrutar al máximo cada taza de café. Combina los mejores granos, seleccionados con altos estándares de calidad desde Perú y Vietnam, para obtener un café bien balanceado en cuerpo, aroma y acidez. Café Daroma ofrece a sus consumidores no solo sus variedades más clásicas Forte y Excelso, sino también orgánicas y la línea de café expertos. Todos productos pensados para aquellos amantes del café, que quieren en cada taza una experiencia única e inigualable, además de ser tostado en Chile, lo cual hace que su grano sea más fresco conservando el rico sabor de los cafetales. La variedad Forte ofrece al con-

sumidor un café amaderado con notas que recuerdan caoba o roble con buena intensidad. Un café que en cada taza se aprecia intenso, con muy buen cuerpo con un gran sabor a café. A su vez, la variedad Excelso ofrece un muy buen balance, baja acidez (casi imperceptible), cuerpo medio, sabor a café suave, dulce, ligero y algo frutal. (Gerhard Dewetak - Coffee Roaster). **Bianca Astudillo, jefa de marketing de Agrocommerce S.A.**, uno de los principales actores en comercialización y distribución de importantes marcas en Chile con más de 20 años en el mercado - invita "a todos los consumidores de café, a incluir en su día a día a Café Daroma, con su inigualable sabor y aroma, porque será una tremenda experiencia que los llenará de energía para comenzar un gran día". Destaca que "hoy Café Daroma, se encuentra en una campaña activa para cerrar los últimos días del invierno, bajo el concepto 'Este invierno tiene sabor a Café Daroma', donde tenemos un concurso en el cual estaremos regalando 20 cafeteras profesionales Daroma, más un año de café Daroma para regalar a todos nuestros fieles consumi-

dores que disfrutan de un rico café, por la compra de cualquier producto Daroma. Es muy fácil participar, solo ingresando su boleta en nuestra página y ya estarán participando, tendremos 20 ganadores. También pueden ingresar a nuestras redes sociales café daroma o www.cafedaroma.cl para enterarse de más novedades". Por su parte, **Paz Guerra, brand manager en Agrocommerce S.A.**, resalta que "Daroma marca líder en Café de grano en Chile, ha desarrollado junto a Agrocommerce S.A. su distribución y comercialización para brindar un servicio de excelencia y una mirada integral al negocio en sus distintas dimensiones. Tiene además una gran presencia en todos los canales (Moderno y Tradicional), llegando a una importante distribución a nivel nacional con un equipo profesional y de ejecu-

Atributos de Café Daroma, molido o en grano, según lo que nos comenta Gerhard Dewetak - Coffee Roaster:

EXCELSO

Cuerpo: Ligero, suave en boca
Aroma: Alto, propio de la variedad Arábica.
Acidez: Moderada, propia de la variedad, aportar dulzor.
Notas: Una taza suave, altamente aromática, con notas a nuez y chocolate, muy marcadas, propias de los cafetales que se combinan.

FORTE

Cuerpo: Fuerte, intenso, con peso
Aroma: Equilibrado, propio de la mezcla.
Acidez: Baja-moderada, propio de la mezcla.
Notas: Redondo en boca, su principal cualidad es el sabor intenso que aporta la variedad Robusta, alta en cafeína, ideal para el café de la mañana.



ción del punto de venta de primer nivel". Agrega que "hoy junto Agrocommerce S.A., Daroma sigue conquistando el corazón de sus consumidores con presencia en el Canal Moderno, tanto en ca-

denas como Lider, Jumbo, Unimarc y Tottus, y también en las principales tiendas y negocios de alimentos a lo largo de todo Chile, con grandes oportunidades para poder llegar a la mayoría de los hogares del país".